



## 新理事長就任のご挨拶

理事長 神野泰典

この度、菊地前理事長の後を受けて、10月4日付にMBK連合健康保険組合の第16代理事長に就任致しました三井物産フォレスト株式会社の神野でございます。宜しく願いいたします。

当健康保険組合は、昭和46年4月に発足した三井物産株式会社の子会社が主として加入する健康保険組合にて、現在は132事業所・約5万人の方が加入する組合です。昨年は創立50周年という大きな節目を迎えました。発足以来今日に至るまで、現在も続くコロナも含めて幾多の厳しい局面に対峙し、そして乗り越えて参りました。これも偏に事業主及び加入者の皆様のご支援とご尽力のお陰であり、円滑な運営を続けて来られたことに厚く御礼申し上げます。

日本は人口の約3割が65歳以上という超高齢社会を迎え、一方で出生率は低迷を続ける中で、国民医療費は年々増加し、健康保険組合を取り巻く環境は益々厳しくなっています。斯かる状況下で、人生100年時代と言われる昨今、如何に健康な状態を長く維持出来るかが重要な鍵となり、健康保険組合の事業はますます大切なものとなって来ています。

今後とも当健康保険組合の健全な事業運営と発展のため、また被保険者様並びにご家族の皆様が心身ともに健康な生活をおくれるよう役職員と共に最善の努力を尽くす所存でございます。

引き続き皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます、就任のご挨拶とさせていただきます。

令和4年10月吉日